

ALBERTO ALFARO GARCÍA
JUNTOS HACEMOS JUSTICIA
PLATAFORMA ELECTORAL INDEPENDIENTE 2018
PARA EL GOBIERNO MUNICIPAL DE SAN PEDRO TLAQUEPAQUE

1. El rumbo de la Justicia en Tlaquepaque.

En alguna ocasión el pastor Harry Emerson señaló que la democracia se basa en la convicción de que en la gente común hay posibilidades fuera de lo común. Este es el principio fundamental del proyecto independiente que, con el respaldo de miles de tlaquepaquenses me toca encabezar; ésa democracia de posibilidades extraordinarias impulsada por personas comunes, es la democracia que al igual que la mayoría de las personas de mi municipio, quiero para San Pedro Tlaquepaque.

La realidad social que hoy vivimos en nuestro municipio, nos dice que muchas cosas están mal, es esa misma realidad la que denuncia que aquello a lo que los partidos políticos llaman democracia no es otra cosa sino la lucha por el poder político para mandar a nombre de todos y favorecer a unos pocos. Nosotros estamos en contra de que las decisiones y el beneficio de unos pocos se conviertan, en los problemas y el sufrimiento de muchos.

Mientras los partidos políticos se preocupan por la descalificación mutua, durante 2017 San Pedro Tlaquepaque concentró 8 de las colonias más inseguras del área metropolitana y se convirtió en uno de los 50 municipios más peligrosos del país.

Mientras los partidos políticos, obsesionados por el poder, se enfrascaron en luchas estériles para ganar el poder, San Pedro Tlaquepaque dejó de crecer y sus colonias comenzaron a dejar de ser lugares seguros para vivir, pues la falta de servicios y de oportunidades comenzaron a convertir a la injusticia en la condición normal para miles de personas que aspiran a un presente mejor.

Por eso, quienes apoyamos este proyecto independiente, queremos que se haga justicia, **queremos hacer justicia** en San Pedro Tlaquepaque.

Para nosotros, justicia es que las oportunidades y los servicios lleguen a todas las colonias de Tlaquepaque y no sólo se queden en la zona centro de nuestro municipio, hoy nos resulta vergonzoso que la cara pública de nuestro municipio luzca, lo que el cuerpo adolece.

Para este proyecto independiente, hacer justicia es apoyar a nuestros jóvenes, a los padres y madres jefas de familia, para que logren encontrar empleo en nuestro municipio, sin tener que realizar agotadores desplazamientos diarios a otros lugares del área metropolitana para encontrar un empleo digno.

Para nosotros, justicia es que nuestros pequeños empresarios, jóvenes emprendedores, que nuestros alfareros, trabajadores y madres solteras sean apoyados como lo merecen, por un gobierno cercano, de personas comunes que sirvan a su municipio y no que hagan del gobierno una plataforma de logros personales.

Hacer justicia significa que los adultos mayores reciban apoyos dignos y a tiempo, sin ser abandonados a su suerte; que los padres y madres de familia no se preocupen por el futuro de sus hijos ni por las amenazas a su patrimonio por la delincuencia, hacer justicia es garantizar una apropiada distribución de oportunidades para todos los sectores de la población; hacer justicia es hacer ese tipo de política que construye caminos y puentes en vez de levantar murallas, ése tipo de política que organiza el silencio de la indignación y lo convierte en el bienestar de la mayoría, ése tipo de política que incluye, esa política en el que la corrupción se castiga y a las personas de bien se les premia con buenos gobiernos.

Por estas razones queremos constituir el primer gobierno municipal independiente en la historia de San Pedro Tlaquepaque, transformando las propuestas en votos, los votos en gobierno y el gobierno en verdadera justicia para todos los habitantes de nuestro municipio.

Hoy más que nunca JUNTOS HACEMOS JUSTICIA, para todos, para quienes más lo necesitan, para aquellos que han sido olvidados y marginados, para aquellos que lo han perdido todo a cambio de nada, para aquellos que aún creen que quienes verdaderamente mandan son las

personas comunes con capacidades de hacer cosas extraordinarias, como esa democracia a la que se refería Harry Emerson.

2. Prioridades para un Gobierno Municipal Justo e Independiente

El tiempo que percibimos no siempre corresponde con el deseado y los malos gobiernos de los partidos políticos han hecho que los buenos momentos sean cortos y los problemas largos. Por esta razón en nuestra plataforma electoral entendemos como prioridades para un Gobierno Municipal Justo e Independiente las siguientes:

2.1 Un Gobierno cercano que ofrezca verdaderas soluciones. La principal queja de los habitantes de San Pedro Tlaquepaque es el distanciamiento de las instituciones responsables de solucionar los problemas públicos que más les preocupan, ya sea por su gravedad o por su frecuencia. Entre estos problemas reconocemos a la delincuencia, la falta de servicios básicos para una vida digna, así como la falta de eficiencia del Gobierno para resolver trámites administrativos comunes, como problemas que evidencian un verdadero compromiso con la cercanía y construcción de soluciones. Por estas razones, entendemos como un valor fundamental garantizar un gobierno cercano y de soluciones que garantice una vida digna para todos los habitantes de nuestro municipio. En este sentido reconocemos como el fomento a la participación social para la asignación de obras, elaboración de políticas públicas y determinación de apoyos, como una exigencia básica y fundamental de todo gobierno cercano.

2.2 Que se vayan los corruptos. La situación de corrupción que vivimos al día de hoy, generalmente solapada por los pactos de poder y complicidad de los partidos políticos, es grave. Según el último estudio sobre percepción de la corrupción en Jalisco el 98 por ciento de los habitantes metropolitanos, entre ellos los de San Pedro Tlaquepaque, consideran que existe un grave problema de corrupción pública. Según el mismo estudio, 8 de cada 10 personas creen que es poco o nada probable que la corrupción disminuya algún día. Esta situación debe terminar, pues la corrupción debilita la democracia y la economía, al tiempo que fortalece la impunidad. Por esta razón impulsaremos una agenda pública que nos permita, junto con los habitantes del municipio, inhibir y castigar los actos de corrupción de todo

funcionario y servidor público del municipio que se preste a este tipo de acciones. Hoy más que nunca necesitamos hacer un gran acuerdo social que nos garantice construir una cultura de la legalidad en San Pedro Tlaquepaque.

2.3 La Justicia como garantía de oportunidades para todos. San Pedro Tlaquepaque es un municipio de contrastes indignantes, estoy convencido que el abismo de oportunidades entre los habitantes de una misma comunidad lastima y que la única forma de reconfortar es garantizar igualdad de oportunidades a través de un Gobierno que entienda a la justicia como el valor fundamental de su actuar. En este sentido, nuestro compromiso debe ser comenzar a gobernar mirando a quienes más lo necesitan, a aquellos que no pueden salir de la brecha de la pobreza, a quienes históricamente el sistema político sostenido por los partidos han recluso a un ambiente urbano privado de servicios básicos y, en consecuencia, de dignidad. Hoy más que nunca debemos resolver las grietas sociales ignoradas durante décadas por los partidos, y que se traducen en perjuicios para la mayoría de colonias ubicadas en la periferia del municipio, y que marginan los sueños y la posibilidad de una vida plena, en términos materiales y humanos.

2.4 Un municipio de paz y seguridad. La falta de seguridad es el problema que más preocupa a nuestro municipio. Cada vez son más las familias que ven desaparecer su patrimonio a causa de la delincuencia y que renuncian a una vida de libertad por el miedo de salir a las calles. Hoy las políticas reactivas de los gobiernos han sido evidenciadas por su falta de eficacia para garantizar la paz y la seguridad de Tlaquepaque, y nos obligan a replantear el paradigma de la seguridad pública. Estamos convencidos que la seguridad se construye y no se impone, y que la paz sólo regresará en la medida que de manera proactiva sociedad y gobierno construyan las condiciones suficientes, a través de políticas públicas preventivas verdaderamente socializadas, para garantizar un municipio seguro.

3. Construyamos los caminos hacia la Justicia.

Las propuestas del plan de Gobierno para que juntos hagamos Justicia en San Pedro Tlaquepaque se construirán a través de dos caminos fundamentales: la empatía social y el diagnóstico especializado.

3.1 Empatía Social. Solo a través de la sincera escucha y atención de las exigencias planteadas por los actores de la sociedad civil organizada y los sectores poblacionales de San Pedro Tlaquepaque, es que podremos construir soluciones justas y eficaces a los grandes problemas de nuestro municipio, ya que entendemos a las exigencias sociales como la caja de herramientas necesaria para construir un Tlaquepaque verdaderamente justo. A lo largo del proceso electoral priorizaremos los encuentros ciudadanos, el levantamiento de encuestas diagnósticas y la implementación de plataformas virtuales que nos permitan identificar los dolores comunes de los habitantes de nuestro municipio y construir conjuntamente planteamientos inmediatos frente a los retos fundamentales de Tlaquepaque.

3.2 Diagnóstico Especializado. La voz de los expertos es un camino necesario para trazar el camino que habremos de seguir para lograr de un Tlaquepaque justo. Por esta razón impulsaremos a lo largo de este proceso el diálogo con los especialistas que nos permitan enriquecer las propuestas de solución que perfilaremos en conjunto con la sociedad de nuestro municipio.

Queremos dejar claro que los dolores públicos de Tlaquepaque como son la marginación, la falta de oportunidades, la ausencia de paz y seguridad, los lamentables casos de corrupción y abuso de poder, son el resultado de años y años de descuido y abandono por parte de los gobiernos partidistas, hoy, las personas independientes de cualquier interés partidistas tenemos la oportunidad de cambiar la historia y JUNTOS HACER JUSTICIA en nuestro municipio; aquella Justicia que nos permita ver caras sonrientes, miradas de confianza y gobiernos transparentes y honestos.